



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和6年3月15日

学校便り No.55

文責：校長 新田直子

# みどりっ子便り



3月6日に続いて8日も雪の朝となりました。雪の朝、子どもたちが歩きやすいように、安全に登校できるようにと、学校の西階段や校門、昇降口付近を朝早くから用務員さんや職員が雪かきをしています。学校周辺の道路でも、地域の方々が通路を作ってくださいたり、横断歩道の除雪をしてくださったりしています。皆様の温かなご協力に感謝申し上げます。

2時間目終わりの長い休み時間には、校庭一面に積もった雪を楽しもうと、たくさん子どもたちが楽しく雪遊びをしていました。昼休みにも溶け始めた雪を惜しむように、多くのみどりっ子たちが雪遊びを楽しんでいました。



## 今年度最後の読み聞かせ～ありがとうございました！～

3月14日（木）、朝の読書タイムの時間に、読み聞かせボランティア「絵本の窓」様による今年度最後の読み聞かせ会を、高学年とひまわり、たんぽぽ学級で行っていただきました。

小学校での読み聞かせが最後となる6年生は、読み聞かせの最後に「絵本の窓」の方々にお礼の言葉を記した感謝の色紙を渡し、「6年間、ありがとうございました」とお礼の言葉を伝えました。「絵本の窓」の皆様からは、子どもたちの卒業をお祝いして、1人1人に手作りのしおりのプレゼントをいただきました。「絵本の窓」の皆様、今年度も楽しい読み聞かせを、ありがとうございました。



※ 裏面もご覧ください →





GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和6年3月15日

学校便り No.56

文責：校長 新田直子

# みどりっ子便り

## 6年生ありがとう！～6年生の希望献立～

卒業を間近に控えた6年生の希望献立を学級毎に実施しました。「ごはん」「パン」「めん」の献立を栄養のバランスを考えながら、各クラスで子どもたちが話し合っって作りました。

7日(木)は6年3組の希望献立「みそラーメン、鶏肉の唐揚げ、キムチあえ、牛乳、クレープ」でした。キムチあえは低学年もよく食べていて、某クラスでは「ボール一杯食べられるかも」というつぶやきもあったとか。11日(月)は、6年1組の希望献立「キムチチャーハン・牛乳・照り焼きチキン・ほうれん草のごまあえ・コーンスープ・アイス大福」でした。ボリュームたっぷりの献立でしたが、野菜もごはんもきれいに食べられていました。12日(火)は6年2組の希望献立「ココア揚げパン・牛乳・春雨サラダ・コンソメスープ・豆乳プリン」でした。とても好評で残食は少なく、ほぼ完食を達成したクラスは低学年を含めていくつもありました。

どのクラスも家庭科の学習を生かして、献立に必要な内容である栄養のバランス・季節・彩り・アレルギー等への配慮など、たくさんの工夫を話し合いながら、みんなで決めた献立でした。他の学年の保護者さんから「我が子は6年生の希望献立が嬉しくて、とても楽しみにしています。」との声もいただきました。毎日の給食の様子を、本校の主任栄養技師が毎日学校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。



## みどりっ子 学びの様子から ～ 1人1人には「すばらしい力」がある ～

今年度も毎日各学級を訪問し子どもたちの学びの様子を目にする中で、子どもたち一人一人の大きな成長、頑張り、努力をたくさん目にする事ができました。そのような子どもたちの姿に触れる度に思い起こされるのが、作家椋鳩十さんが著書『人間はすばらしい』の中で述べている「一人一人にはすばらしい力がある」という次のような言葉です。

「人間は動物として生きるための力の他に、一人一人にそれぞれ別の力が与えられている。絵の上手な人、歌の上手な人、手先の器用な人、口の達者な人、全員それぞれ『すばらしい力』をもっている。君たちは自分の中にすばらしい宝物を、どんな人でも一人一人がもっている。そういう力を出すために、勉強したり、本を読んだり、感動したりして、そうしているうちに自然と力がわいてくる。力が出てきたときに、初めて自分にこんな力があつたのかと思う。必ず君たちは、将来それぞれの力を発揮すると思う」

これからも、一人一人がもっている「すばらしい力」を発揮できるよう、自分を信じてたくさんのことに挑戦して行ってほしい、目標に向かってあきらめずに努力を重ねて行ってほしいと願っています。

